

保育パワーアップ研究会 メンバーの声



安梅勲江先生より

保育パワーアップ研究会は

さまざまな職種の専門職をはじめ、保護者や行政官など、いろいろな立場の方たちと話し合う機会が得られることが素晴らしいです。視野も興味もさらに広がります。

皆さんに一言！

子どもたちの豊かな未来に向けて、皆で知恵を出し合う楽しい場所です。

ぜひご一緒しましょう～！



研究会に参加しようと思ったきっかけを教えて下さい

メンバーの方々とエンパワメント支援ツールの使い方や支援事例についてもっとお話したいと思ったからです。



保育園・幼稚園・こども園

参加して変化はありましたか？

パワーのある全国の専門職の方々と知り合うことができ、お話しする中で自園や自分の地域の当たり前が当たり前で無いことに気づき、世界が広がりました。子どもたちの持つ強みや困り感を見いだせるようになると思考が整理されました。自分たちのってきた保育にエビデンスを得ることで、職員全員が誇りを持って保育に臨むことができました。

皆さんに一言！

多職種が共に学び合い、多様な意見が飛び交うのが保育パワーアップ研究会の面白いところだと思います。子どもたち、私たちの未来や笑顔のために一緒に学び合いませんか？

研究会に参加しようと思ったきっかけを教えて下さい

コミュニティエンパワメントについて勉強したかったからです。



養護教諭

参加して変化はありましたか？

大学院の研究はもちろん現職の養護教諭としての実践と、エンパワメントの考え方方が繋がり、経験を生かした今までの実践よりも、みんなで楽しくもあり戦略的でもある関わりができるようになりました。また、子どもを当事者として、今の時点での問題解決だけで無く、永い生涯を見通した支援のあり方を考えるようになったことで、現職の養護教諭としての仕事に生かすことができています。

皆さんに一言！

頭で考えるよりずっと楽しい活動です。私のように一見保育からは遠い存在の職種の方も必ず得るものがあります。ご一緒に活動しませんか？



教育・研究機関

研究会に参加しようと思ったきっかけを教えて下さい

大学生の時にパワーアップの先生方と出会い、全国各地から、保育士のお仕事をしながら、子どもの健やかな育ちを願い、研究に取り組む姿勢に圧倒され、心ふるえたことがきっかけです。いっぱい悩んで、いっぱい笑って、今に至っています。

参加して変化はありましたか？

いろいろな園（幼稚園・保育園・こども園）のことを知ることができました。働く場所やかかわり方が違っても、みらいを願う心は同じ方々と一緒にすることで、視野と世界が広がりました。また、「エンパワメント」の視点をみらいの保育専門職である学生に伝えることが重要であると、事例を学ぶたびに実感しています。

皆さんに一言！

〇〇が気になる、ことは問題解決への第一歩です。子どもたちの笑顔のために、みんなで一緒に頑張りたいです！



保育園・幼稚園・こども園

研究会に参加しようと思ったきっかけを教えて下さい

日々の保育で発達評価ツールや育児環境評価ツールを活用しています。いつでも誰でも活用できる「エンパワメント支援ツール」についてさらに理解を深めていきたいと思ったからです。

参加して変化はありましたか？

子ども達の大切な時期に携われる責任ある仕事だと、参加させてもらうたびに感じます。子ども達、そして保護者の方の笑顔を守っていきたいという想いがさらに強くなりました。

皆さんに一言！

自分自身、色んなことに挑戦しようと心がけています。視野を広げていき、楽しく保育が出来るよう手と手を取り合っていきましょう！



本研究会は、全ての人々が夢を持ち、エンパワメントできる社会の実現を目指しています。

活動の詳細は、公式ホームページをご参照ください。そして、私たちと共に学び合うメンバーになりませんか？きっとあなた自身もエンパワメントされること間違いなしです。ご連絡は、ホームページお問い合わせまで。お待ちしています。